

SpVgg Rheurdt-Schaephuysen und TV Asberg

Unsere 1. Herren der Faustballkooperation des TV Asberg und SpVgg Rheurdt-Schaephuysen wurden zum 5. Spieltag der Verbandsliga nach Radevormwald geladen. Nein, sie haben sich nicht verlesen und nein, sie haben den 3. und 4. Spieltag auch nicht verpasst. Aufgrund der Flüchtlings-situation in Radevormwald sind die Turnhallenzeiten gerade sehr begrenzt, so dass der 5. Spieltag vom 17. Januar 2016 vorgezogen werden musste. Trotz der persönlichen Knappheit aufgrund der

spontanen Umliegung des Spieltages, konnte der TV Asberg sich im ersten Spiel des Tages gegen unsere Nachbarn vom TKD aus Duisburg mit 1:3 (11:13, 7:11, 11:4, 9:11) durchsetzen. Im zweiten sehr umkämpften Spiel konnten man nur einen Satz für sich entscheiden und musste daher die Punkte für das Spiel mit 3:1 (11:9, 6:11, 11:9, 11:5) an den Dahlerauer TV abgeben. Angreifer Jakob Janßen sagte nach dem Spieltag: „Im zweiten Spiel haben uns heute die Alternativen

gefehlt. Ein oder zwei Auswechselspieler hätten mehr Sicherheit gebracht und eventuell im entscheidenden Moment neue Akzente setzen können.“

In der Tabelle findet sich der TV Asberg nun im Mittelfeld wieder, kann jedoch, wenn alles perfekt läuft, schon beim nächsten Spieltag am 29.11.2015 ab 10:00 Uhr in der Sporthalle an der Berufsschule 10 in Moers den Klassen-erhalt fest machen.

Angreifer Jakob Janßen



28.11.15 614B

Männer-Verbandsliga	(3)
Rheinland	
TSV Weeze	10:00
Bayer 04 Leverkusen	08:02
TV Wahlscheid	06:04
TV Asberg	04:06
TKD Duisburg	04:06
Dahlerauer TV	04:06
Leichlinger TV 2	02:06
Braschower TV	02:06

SpVgg Rheurdt-Schaephuysen und TV Asberg

Abteilung Faustball

Am Samstag fand der zweite Spieltag der Verbandsliga der Herren statt. Unsere 1. Herrenmannschaft der Faustballkooperation der SpVgg. Rheurdt-Schaephuysen und des TV Asberg wurde ein zweites Mal zum TSV Weeze geladen.

Der erste Spieltag am Sonntag den 25.10.2015 mit 3 Niederlagen in Folge war zum vergessen. Dem TSV Weeze musste man sich mit 3:0 (12:10, 11:7, 11:9) geschlagen geben, gegen die 2. Auswahl aus Leichlingen verlor man trotz einer Führung von zwei Sätzen noch mit 2:3 (11:6, 11:8, 8:11, 3:11, 3:11) und schließlich unterlag man den ehemaligen Bundesligaspielern aus Leverkusen ebenfalls mit 0:3 (5:11, 6:11, 7:11). Nach den 3 Niederlagen belegten unsere Herren vorerst den letzten Tabellenplatz, „doch schon nächste Woche soll sich das ändern“, so Zuspielder Tim Steinagel nach dem Spieltag. Und er sollte Recht behalten. Denn am Samstag zeigten unsere 1. Herren eine deutlich überzeugendere Leistung. Nach

langem Warten hatte man erst im 4. Spiel des Tages seinen ersten Einsatz und konnte sich nach einer Starken Leistung mit 3:0 (11:7, 11:5, 14:12) gegen den Dahlerauer TV durchsetzen. Im letzten Spiel des Tages stand als Gegner die erste Auswahl unsere Nachbarn vom TKD aus Duisburg bereit. Auch hier konnten unsere Herren vom TV Asberg das Spiel für sich entscheiden. Am Ende stand eine deutliches 3:0 (11:8, 11:4, 11:7) und die ersten 4 Punkte nach dem Wiederaufstieg in die Verbandsliga zu Buche. Zum Abschluss des Spieltages gab es noch ein paar warme Worte von Kapitän Timo Tewes: „Wir haben heute eine starke Mannschaftsleistung gezeigt und uns diese beiden Siege gemeinschaftlich erarbeitet.“ Am 29.11.2015 ist unsere 1. Herren mal wieder zum Heimspieltag in Moers zu sehen. Der Spieltag findet ab 10.00 Uhr in der Halle der Heinrich-Pattberg-Realschule, an der Berufsschule, in 47441 Moers statt.



Von links nach rechts (obere Reihe:) Jakob Janßen, Jens Grotstabel, Jan Tebeck, (untere Reihe:) Tim Steinagel, Michael Eichhorn, Timo Tewes